

PHOTOGRAPHIE. Edwige Lesiourd va ouvrir un atelier galerie

Edwige Lesiourd est photographe et auteure. Pour partager son travail, elle a décidé d'ouvrir un atelier galerie à Fresnay-sur-Sarthe.

Avant d'être photographe, Edwige Lesiourd a notamment été professeure de philosophie et également professeure en milieu carcéral, puis conseillère d'insertion à la maison d'arrêt d'Angers. En 2018, celle qui est originaire d'Ancinnes, est revenue à une passion de jeunesse : la photographie. Installée à Montreuil-le-Chétif, elle a créé son entreprise Edwige Lesiourd Photographie.

Pour partager ses photographies, qui sont en lien avec la nature et l'environnement, la Sarthoise s'appuie beaucoup sur les expositions. Avec la crise sanitaire, les lieux d'exposition ont fermé leurs portes. Edwige Lesiourd s'est alors questionnée sur la façon dont elle souhaitait partager son travail. « Je ressentais de plus en plus le besoin des gens de venir, de manière plus spontanée, voir mon travail. Ils aiment bien découvrir l'espace, l'atelier où je travaille. »

Edwige Lesiourd a donc commencé à rechercher un lieu pour accueillir du public. « Je cherchais à rester dans les Alpes Mancelles. » Elle s'est mise à prospecter « à droite à gauche ». Edwige Lesiourd avait un temps envisagé de se regrouper avec d'autres artistes dans un même lieu. Finalement, c'est bien en solo



Edwige Lesiourd travaille pour le moment dans son habitation, qui se trouve à l'étage de son futur atelier.

qu'elle va ouvrir son atelier sous le nom de « L'Antre du Chêne ». L'artiste a trouvé le bien qui correspondait à ses attentes, rue Ambroise de Loré, à Fresnay-sur-Sarthe. À terme, en plus de pouvoir montrer son travail au public, elle espère faire venir d'autres artistes et organiser des événements.

Une ouverture dans le courant de l'année ?

Les travaux de l'atelier ont

malheureusement pris du retard. Edwige Lesiourd espère pouvoir ouvrir courant 2023. La néo-Fresnoise travaille, pour le moment, à l'étage de l'atelier où elle habite. Sur rendez-vous, elle peut recevoir les personnes intéressées. Il faut savoir que l'artiste propose différentes productions : des photos d'art en séries limitées, des cartes postales, des cartes de vœux, des marque-pages. Elle a aussi publié plusieurs livres-photos

En parallèle, la photographe d'art continue d'aller exposer dans différents lieux. Elle sera notamment en exposition, à l'occasion des journées européennes des métiers d'art, au château de Glatigny, à Souday (Loir-et-Cher).

● Thomas CHERBONNEL

■ L'Antre du Chêne, 3 rue Ambroise de Loré à Fresnay-sur-Sarthe. Prise de rendez-vous possible au 07 84 82 70 86.